



Segarnya Coban Danyang, Pesona Air Desa Tempuran, Pasrepan, Kabupaten Pasuruan



Senin, 13 Agustus 2018

Kecamatan Pasrepan di Kabupaten Pasuruan menyimpan pesona wisata air yang mempesona, yaitu Coban Danyang. Terletak di Dusun Tuyowono, Desa Tempuran, coban ini berada di ketinggian

588 meter di atas permukaan laut (mdpl) dan memiliki aliran air yang deras meskipun di musim kemarau. Akses menuju Coban Danyang sangat mudah, hanya 50 meter di belakang Desa Tempuran atau sekitar 5 KM dari Kecamatan Pasrepan. Jalan menuju lokasi sudah beraspal dan di sepanjang perjalanan, wisatawan disugahi pemandangan pedesaan dan hawa sejuk khas pegunungan.

Keindahan Coban Danyang memikat para pecinta fotografi landscape, dengan pemandangan air terjun yang jernih dan bebatuan besar yang licin. Selain itu, suara gemuruh air terjun menambah suasana nyaman. Lokasi ini tidak hanya menarik bagi wisatawan lokal, tetapi juga wisatawan dari luar daerah seperti Murtadho, seorang mahasiswa dari Probolinggo yang tertarik mengunjungi coban ini karena keindahannya.

Coban Danyang juga menyimpan kisah mistis. Warga setempat menyebut aliran sungai yang membelah bukit di desa tersebut sebagai 'Kali Pedanyangan', dan dikaitkan dengan cerita dua danyang, yaitu Mbok Rondo Dewi dan Mbok Rondo Kepor. Keberadaan cerita mistis ini semakin menambah daya tarik Coban Danyang.

Untuk meningkatkan daya tarik wisata, Desa Tempuran telah menanam puluhan pohon durian di sepanjang jalan setapak menuju coban. Pohon durian ini telah berbuah beberapa kali dan akan dijadikan kawasan petik buah durian. Dengan demikian, wisatawan dapat menikmati keindahan Coban Danyang sambil mencicipi buah durian yang segar.

Coban Danyang, dengan keindahan alam, kisah mistis, dan akses yang mudah, menjadi destinasi wisata yang menarik di Kabupaten Pasuruan. Potensi wisata ini diharapkan dapat dikembangkan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat setempat.

Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.